

Tag der offenen Tür bei Mesa Nachod: Ein feierliches Jubiläum



Eigenbericht vom 9. Oktober 2023

Am sonnigen Samstag, den 7. Oktober 2023, öffnete Mesa Nachod stolz seine Türen für eine ganz besondere Feierlichkeit: das 30-jährige Jubiläum des Unternehmens. Unter dem strahlend blauen Himmel versammelten sich Besucher, Partner und Mitarbeitende, um gemeinsam einen Tag voller Festlichkeiten zu erleben.

Die Atmosphäre war geprägt von Freude und Dankbarkeit für drei erfolgreiche Jahrzehnte, in denen Mesa Nachod zu einem führenden Unternehmen in der Branche herangewachsen ist. Besucher hatten die Gelegenheit, an Werksführungen teilzunehmen, bei denen sie einen exklusiven Einblick in unsere Produktionsanlagen erhielten und mehr über unsere innovativen Fertigungstechnologien erfuhren.

Höhepunkte des Tages waren zweifellos die vielen Event-Attraktionen für Groß und Klein und das Barbecue, bei dem köstliche Speisen und Getränke serviert wurden. Inmitten von angeregten Gesprächen und fröhlichem Gelächter wurde die Gemeinschaft gestärkt und neue Verbindungen geknüpft.

Das Team von Mesa Nachod möchte sich an dieser Stelle herzlich bei allen Gästen bedanken, die diesen besonderen Tag mit uns geteilt haben. Wir sind zutiefst dankbar für Ihre fortwährende Unterstützung und freuen uns darauf, auch in den kommenden Jahren gemeinsam Erfolge zu feiern und Herausforderungen zu meistern.